

DEPORTES

Impactante imagen: Se prendió fuego el estadio del club en el que juega Tevez en China

El Ciudadano · 28 de marzo de 2017





El Estadio Hongkou, perteneciente al Shanghai Shenhua, entidad que adquirió a Carlos Tevez hace unos meses, se prendió fuego durante esta madrugada. El incendio, que quemó gran parte de uno de sus laterales y que finalmente fue sofocado por los bomberos, no registró víctimas.

Según informó el Departamento de Incendios del Gobierno de Shanghái, se recibió la alerta en torno a las 8.16 de la mañana, por lo que se enviaron a la zona varias dotaciones de bomberos que lograron apagar el siniestro. Además, expresaron que están investigando las causas del fuego.

«Nos dijeron que fue un un restaurante en una de las tribunas. Se propagó más de la cuenta porque era difícil llegar ahí con los camiones y mangueras», esbozó el entrenador del equipo Gustavo Poyet.

En diálogo con *C5N*, el estratega uruguayo sostuvo cómo los complicaría perder la localía a raíz de este accidente: «Sólo lo usamos para jugar. Los próximos dos partidos jugamos de visitante. Hasta dentro de tres fin de semanas no jugaremos ahí. Nos perjudica bastante tener que cambiar localía. Jugar acá es distinto para la mayoría de los equipos. Hay más ruido, están más cerca de la gente. Estamos acostumbrados a hacernos fuertes de local».

El *Hongkou*, construido en 1999, fue el primer estadio profesional de fútbol en China y tiene capacidad para unos 35.000 espectadores.

Fuente: [El Ciudadano](#)